

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 4310 - 25.00

Stuttgart, 08.01.2014

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Vetter Helga (CDU), Kotz Alexander (CDU), Ripsam Iris (CDU), Sauer Jürgen (CDU), Prof. Dr. Loos Dorit (CDU)

Datum

22.11.2013

Betreff

Ein Silberstreif am Horizont für ein Alten- und Pflegeheim in Plieningen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Zur Erreichung einer wohnortnahen Pflegeinfrastruktur ist der Bedarf für eine Pflegeeinrichtung in Stuttgart-Plieningen gegeben und wird im Rahmen der Kreispflegeplanung für sinnvoll erachtet.

Seit Jahren wird ämterübergreifend nach einem geeigneten Standort für eine Pflegeeinrichtung in Stuttgart-Plieningen gesucht. Stuttgarter Träger der Altenhilfe sind an der Realisierung eines entsprechenden Bauvorhabens mit einem modernen Pflegekonzept sehr interessiert.

Im Gebäude Scharnhauer Str. 19 ist derzeit die Landwirtschaftliche Schule Hohenheim untergebracht.

In der am 20.11.2013 im Verwaltungsausschuss behandelten GRDRs 1043/2013 ‚Landwirtschaftliche Schule Hohenheim – aktueller Sachstand‘ auf Seite 3 dargestellt, wird dieses Gebäude trotz des aufgezeigten desolaten Zustands nach wie vor von der Landwirtschaftlichen Schule genutzt. Dies wird bis zur abschließenden Klärung der Sachlage, wie es mit der Landwirtschaftlichen Schule weitergehen soll, auch so bleiben, da die Schule auf diesen Schulraum angewiesen ist.

Im Rahmen der Schulentwicklungsplanung für die beruflichen Schulen wird grundsätzlich mittelfristig ein Abriss und Neubau des Gebäudes für eine nicht schulische Nutzung eher angestrebt als eine Sanierung für die Landwirtschaftliche Schule.

Prinzipiell ist das Grundstück Scharnhauser Str. 19 als Standort für eine Pflegeeinrichtung gut geeignet. Wann das Grundstück jedoch für eine entsprechende Nutzung zur Verfügung steht, kann momentan nicht beantwortet werden.

Unabhängig von der sich hier abzeichnenden Perspektive wird in Zusammenarbeit mit dem Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung nach alternativen Grundstücken für eine Pflegeeinrichtung in Stuttgart-Plieningen gesucht.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>